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La Agencia Española 
del Medicamento 
Veterinario se suma 
al X Aniversario de 
Adiprem
La Fundación Adiprem conmemoró su X Aniversario con la 

celebración de una Jornada Técnica en Bellaterra, a la que 

asistieron más de un centenar de profesionales del sector.

este X Aniversario de Adiprem como por 
la gran representación del sector que asis-
tió al mismo, mostrando con afectuosas y 
sentidas palabras su apoyo a Adiprem.

Adiprem agradece desde esta página 
las numerosas felicitaciones recibidas y se 
complace en recordar que la información 
de la jornada está a disposición de todo 
el sector y se puede acceder a la misma 
a través de la pagina web de Adiprem: 
www.adiprem.org •

y muy ventajosa económicamente para 
los asociados.

A continuación, Juan Maymó agradeció 
a las personas que han contribuido al éxito 
de Adiprem su valiosa colaboración y, de 
modo particular, mostró su gratitud a los 
ponentes y a Consuelo Rubio Montejano, 
subdirectora general de Medicamento de 
Uso Veterinario, que tuvo la gentileza de 
estar presente en los actos del aniversario 
y de clausaurar el acto.

Consuelo Rubio puso de manifi esto su 
satisfacción, tanto por estar presente en 

El pasado día 6 de marzo se celebraron 
los actos conmemorativos del X Aniver-
sario de la Fundación de Adiprem en el 
recinto de la Universidad Autónoma de 
Barcelona (UAB) de Bellaterra, en los 
que participaron más de 100 empresarios 
y técnicos del sector.

El evento consistió en la realización de 
una jornada técnica que comenzó a las 
diez de la mañana con el saludo del pre-
sidente de Adiprem, Juan Maymó Perxes, 
y con la presentación de la jornada por 
parte de Pere Costa Batllori, catedrático 
emérito de la Escuela Superior de Agri-
cultura de Barcelona.

Las ponencias

A continuación se dió 
paso a las distintas po-
nencias que se desarro-
llaron a lo largo de la 
mañana.

Carles Cristòfol Adell, 
del Servei d’Anàlisi de 
Fàrmacs de la Facul-
tat de Veterinària de 
la UAB, presentó los 
“Pros y contras del 
análisis farmacociné-
tico/farmacodinámico 
(PK/PD) en la eva-
luación de la efi cacia 
de antibacterianos de 
uso veterinario”. Cris-
tina Muñoz Madero, 
national expert de 
la Agencia Europea 
del Medicamento 
(EMEA), expuso el 
tema de las “Resis-
tencias antimicro-
bianas dentro de 
las actividades en 
EMEA”. Después 
de una pausa, Cris-
tina Gomez-Chacón 

Galán, jefa del Área de Inspección de 
Normas de Correcta Fabricación y Buenas 
Prácticas de Laboratorio de la Subdirec-
cion General de Inspeccion y Control de 
Medicamentos de la  AEMPS, se refi rió 
a las “Buenas prácticas de fabricación 
(GMP) para las sustancias activas emplea-
das en medicamentos veterinarios: cómo 
asegurar su cumplimiento”. Mª Carmen 
Sánchez Martínez, jefa de Servicio de 
Procedimientos Europeos (RMDCP) de 
la AEMPS, explicó el “Procedimiento des-
centralizado”. Finalmente, Ramiro Casimi-
ro Elena, jefe del Servicio de Ordenación 
Farmacéutica de la Subdirección General 
de Medicamentos de Uso Veterinario de la 
AEMPS, disertó sobre la “Situación actual 
de la farmacovigilancia en España.”
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La jornada se desarrolló en el hotel Serhs Campus de Bellaterra.

La jornada fi nalizó con una interesante mesa redonda en la que colaboraron los ponentes.

Juan Maymó, presidente de Adiprem, 

en el acto de clausura.

Consuelo Rubio, subdirectora general de 

Medicamento de Uso Veterinario, estuvo 

presente en los actos conmemorativos.

Se desarrolló una interesante 

mesa redonda con la 

colaboración de los ponentes 

en la que intervinieron 

numerosos asistentes.

La mesa redonda 

Seguidamente, se desarrolló una intere-
sante mesa redonda con la colaboración 
de los ponenetes, en la que intervinieron 
numerosos asistentes, que plantearon 
preguntas y aclaraciones de un elevado 
grado de comprensión.

Una vez fi nalizada la mesa redonda 
tuvo lugar el acto conmemorativo en el 
que intervino de nuevo Pere Costa, para 
hacer un breve recuerdo de la historia de 
Adiprem y de sus objetivos iniciales, que 
en la actualidad siguen vigentes. Resaltó 
la ayuda que Adiprem presta a sus aso-
ciados y su colaboración con la Agencia 
Española del Medicamento, todo ello 
dentro de una estructura asociativa efi caz 

Pere Costa resaltó la labor 

que desempeña Adiprem, 

colaborando con sus 

asociados y con la Agencia 

Española del Medicamento.

Consuelo Rubio manifestó 

sus satisfacción por estar 

presente en el acto y apoyó 

a Adiprem con afectuosas 

y sentidas palabras.


